

## DAFTAR ISTILAH

<b>Istilah</b>	<b>Deskripsi</b>	<b>Halaman Pertama Muncul</b>
UMKM	Usaha Mikro Kecil dan Menengah, sebuah kegiatan usaha yang dijalankan oleh Masyarakat.	1
PDB	Jumlah nilai tambah yang dihasilkan oleh seluruh unit usaha dalam suatu negara tertentu, atau merupakan jumlah nilai barang dan jasa akhir yang dihasilkan oleh seluruh unti ekonomi.	1
<i>Fashion</i>	Segala sesuatu yang dikenakan pada tubuh, baik dengan maksud melindungi tubuh maupun memperindah penampilan tubuh.	1
<i>Brand</i>	Merek atau tanda yang dikenakan oleh pengusaha pada barang yang dihasilkan sebagai tanda pengenal.	2
<i>Handmade</i>	Suatu barang atau produk yang dibuat dengan tangan, tidak menggunakan mesin atau alat otomatis.	2
<i>Marketplace</i>	Platform tempat penjual berkumpul dan bisa menjual barang atau jasa ke pelanggan meski tanpa bertemu secara fisik.	4
Gen Z	Generasi yang lahir sekitar tahun 1997 hingga tahun 2000-an.	4

<i>Fashion Fast Moving</i>	Konsep pergantian berbagai mode yang cepat dalam kurun waktu tertentu.	6
<i>Fishbone</i>	Suatu alat visual untuk mengidentifikasi, mengeksplorasi, dan secara grafik menggambarkan secara detail semua penyebab yang berhubungan dengan suatu permasalahan.	7
<i>Online</i>	Suatu keadaan dimana antar perangkat bisa saling bertukar informasi karena telah terhubung dengan jaringan internet.	8
<i>Utilitas</i>	Nilai yang diciptakan dengan menggabungkan komponen atau pun bahan-bahan tertentu, untuk menciptakan sebuah produk mengacu pada kepuasan konsumen saat mengkonsumsi barang atau jasa.	21
<i>Stimuli</i>	Objek atau peristiwa yang dapat mempengaruhi tanggapan individu.	22
<i>Plan Card</i>	Desain kartu yang berisikan kombinasi atribut dan taraf atribut yang didapat melalui hasil penelitian pendahuluan kepada konsumen dan diskusi dengan Perusahaan yang selanjutnya dilakukan perhitungan dengan bantuan aplikasi.	22
<i>Input</i>	Data atau informasi yang dibutuhkan oleh sebuah sistem untuk selanjutnya diproses sesuai dengan ketentuan proses yang telah ditentukan.	23
<i>Rating</i>	Suatu penilaian atau evaluasi yang dilakukan oleh pihak-pihak tertentu terhadap suatu hal.	23

<i>Software</i>	Sekumpulan instruksi, data, atau program yang digunakan untuk mengoperasikan komputer dan menjalankan tugas tertentu.	23
<i>High Top</i>	Sepatu yang tinggi kerahnya mencapai pergelangan kaki	29
<i>Low Top</i>	Sepatu yang tinggi kerahnya di bawah mata kaki	30
<i>Mules</i>	Model sepatu tanpa kerah	30
<i>Velcro</i>	Sejenis perekat kain yang kerap dipasang pada sepatu, jaket, tas, maupun busana.	30
<i>Screening</i>	Tahap pengamatan dan penyaringan untuk menyiapkan data-data agar dapat memberikan informasi yang maksimal.	31
<i>Supplier</i>	Pihak perorangan atau bisnis yang memasok atau menyuplai produk barang atau jasa kepada bisnis lain baik itu perorangan atau perusahaan.	49
<i>GAP</i>	Perbedaan antara keadaan yang ada saat ini dengan keadaan yang diinginkan atau target yang ingin dicapai.	51